



REUNION BILAN ANDJARO

FSU-SNUipp80

Publié le 07-04-2022 - Mis à jour il y a 2 ans

Le jeudi 31 mars les organisations syndicales ont été reçues à la DSDEN pour une réunion bilan autour de l'expérimentation Andjaro.

Mr Dècle nous indique qu'il s'agit d'une réponse suite aux demandes syndicales lors des bilatérales. Des réunions de travail ont eu lieu entre la DSDEN et ANDJARO afin de rectifier les dysfonctionnements constatés.

- ajustements faits rapidement concernant les termes "manager" "collaborateur"
- amélioration de la quantité de messages reçus, la DSDEN reconnaît qu'il faut encore améliorer les messages reçus hors temps de travail.
- les numéros de portable des enseignants devraient avoir disparu des messages, certaines dérives avaient été constatées (appel des écoles aux remplaçants)
- enrichissement des messages avec le niveau, les horaires et le nom des titulaires, il s'agit d'une information encore saisie manuellement par les secrétaires de circonscription. Cette information devrait prochainement être saisie automatiquement par Andjaro.
- demande de la DSDEN d'envoyer un courriel indiquant le non remplacement, cela est encore en attente auprès d'Andjaro.

Environ 60% des titulaires remplaçants ont activé l'alerte SMS.

Les services de la DSDEN souhaitent proposer aux directeur.trice.s d'école, sur la base du volontariat, de recevoir une alerte SMS pour les avertir des remplacements dans leur école.

La DSDEN précise que les titulaires qui ne sont informés que par courriel ne recevront plus d'appel de la secrétaire de circonscription car ces dernières ne sont à présent plus tenues de le faire.

[**L'expérimentation est prolongée jusqu'à fin 2022.*] Les services de la DSDEN sont contents de la plus value apportée aux personnels par Andjaro.

12 nouveaux départements entrent dans l'expérimentation, les départements choisis sont ceux où le réseau est dense et urbanisé.

[(Le SNUipp-FSU80 restera attentif quant à la suite de cette expérimentation, celle-ci ne doit pas être pérennisée auprès d'une société privée. Un marché public doit être passé...]

De plus, nous déplorons que [*cette expérimentation ne permette en rien de résoudre les problèmes de remplacement, en l'occurrence près de 150 enseignant.e.s ne sont pas remplacé.e.s, au détriment des élèves*].)]